

La solidarité du gouvernement cubain avec la cause des Cinq est mise en exergue aux États-Unis



La Havane, 19 septembre (RHC-PL) Alicia Jrapko, coordonnatrice du Comité International pour la Libération des Cinq aux États-Unis, a déclaré que les antiterroristes cubains soutenus par leur gouvernement, leur peuple, les membres de leurs familles et des amis du monde entier, sont probablement les prisonniers qui bénéficient du plus grand mouvement de solidarité dans le monde.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, la militante étasunienne a exprimé son admiration pour Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero, encore emprisonnés dans les geôles étasuniennes, et pour leurs camarades René González et Fernando González, libérés après avoir intégralement purgé leur peine de prison.

Alicia Jrapko a assuré que ces combattants anti-terroristes sont un exemple de dignité pour tous ceux qui luttent pour un monde meilleur et elle a mis en exergue le renforcement de la solidarité mondiale. La militante étasunienne a estimé que la lutte pour la cause des Cinq est favorisée par un contexte politique positif aux États-Unis et

que toute initiative visant à normaliser les relations bilatérales avec Cuba doit passer par la libération des trois anti-terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34124-la-solidarite-du-gouvernement-cubain-avec-la-cause-des-cinq-est-mise-en-exergue-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba